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Itumbiara adere ao Maio Amarelo no trânsito
PREFEITURA, SMS E SMT FARÃO EVENTO EDUCATIVO HOJE, ÀS 9H, NA PRAÇA DA REPÚBLICA

A Prefeitura de Itumbiara
e Secretaria Municipal da
Saúde, por meio da Coorde-
nação Geral de Atenção Bá-
sica em Saúde e Núcleo de
Apoio a Saúde da Família -
(NASF), aderem ao movi-
mento “Maio Amarelo - Aten-
ção Pela Vida”, que tem o ob-
jetivo de chamar a atenção
das pessoas para a importân-
cia de respeitar as leis de trân-
sito e diminuir o número de
acidentes.

Na oportunidade as equi-

pes vão realizar distribuição
de panfletos educativos no
comércio e para o cidadão.
A equipe do SAMU fará de-
monstração de atendimento
ao acidentado no trânsito. O
movimento está sendo feito
em parceria com a Superin-
tendência Municipal de Trân-
sito e Governo de Goiás a
partir das 9h, na Praça da Re-
pública. O encerramento será
as 17h com o passeio
ciclístico na Avenida Beira
Rio.

Vereador Roberto Ferreira
(presidente da Câmara na gestão 2015)

Vereador Roberto Ferreira presta
contas da gestão 2015 da Câmara

BURITI ALEGRE
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Reunião busca melhorias na segurança

Poderes Executivo, Legislativo, Judiciário, MP e órgãos de segurança na reunião

O Ministério Público
de Panamá articulou, no úl-
timo dia 25, reunião com
os três poderes, comando
da Polícia Militar e Polícia
Civil para o fim de buscar
soluções quanto ao aumen-
to da criminalidade no mu-
nicípio,  bem como a redu-
ção do efetivo policial, alvo
de manifestação da popu-
lação no dia 16 de maio. O
resultado da reunião foi fru-
tífero para a comunidade.
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EXCELENTE NEGÓCIO
Vendo veículo HB 20, 2014/15,
completo (ar, banco de couro,
etc), cor prata, 1.0, apenas 15

mil Km rodado. Tratar (64)
9269-4889 ou (64) 9238-4546

APARTAMENTO NA
GETÚLIO VARGAS

Aluga apartamento Edifício Izabel de
140 metros quadrados localizado
Rua Anita Garibaldi esquina com Rua
Getulio Vargas  próximo a Av. Beira
Rio - Valor R$ 1.400,00. Contato:
(64)3431-3939 / (64)9943-7114.

OPORTUNIDADE ÚNICA
Vende-se ou troca-se ÁGIO de
lote de esquina no Residencial
Beira Rio, com ótimo preço e
localização. Aceitamos carro

no negócio.
(64) 9222-6456 (Claro) e

(64) 8153-1620 (Tim)

VENDE-SE CHÁCARA
NO VALE DO PARAÍSO

Vende-se Chácara com 5.000 m² -
Condomínio  Estância Vale do

Paraíso (Chácara Maeda). Vendo
ou troco por carro. Valor R$ 160

mil. Tratar (62) 9966-3031

MINI CHÁCARA
ÀS MARGENS DO
RIO PARANAÍBA

Vendo terreno mini chácara com
1.000 m² (20X50) no Recanto
do Paranaíba III, a 200 metros
do Rio Paranaíba. Cercado,
com água encanada (poço
artesiano), energia elétrica
(pronto para padrão individual)
e alguns coqueiros. Acesso ao
Rio em rampa comunitária.
Escriturado e registrado. Tratar
9204-3873 e 9966-4020.

Vendo ágio de três lotes no
Loteamento Santa Bárbara, em

Centralina, sendo um de esquina
e os dois outros emendados.
Prestações a partir de 1/4 do

salário mínimo. (por lote).
Interessados tratar (64) 9966-

4020 ou (64) 9966-4077.

LOTES EM
CENTRALINA

CONTRATA-SE
VENDEDORES

A Uniclínica está contratando
vendedores maiores de 18

anos de ambos os sexos para
atuar na área da saúde, com

ganhos superiores a R$
2.000,00. Interessados enviar

o currículo para o e-mail
uniclinica@yahoo.com.br ou

na Rua Dr. Valdivino Vaz, 52-A,
Centro, em Itumbiara.

ALUGO CASA
RESIDENCIAL

PERTO DA ULBRA
Contendo garagem para 04 carros,
sala, copa, cozinha c/ armários sob
pia, toda na cerâmica, teto em laje
e acabamento em gesso, área de
serviço completa, 03 quartos sendo
01 suíte com armários embutidos,
banheiro social completo, quintal
todo no contra piso, com canteiro
margeando os muros, cômodos
extra ao fundo. Bem localizada,
próximo a Av. Beira Rio e Ulbra, Rua
Mineiros n°139. Contato: (64) 9999-
0678 ctbc (64) 9207-6180 claro e
(64) 8119-6789 tim

CASA  DOM BOSCO
Vendo casa no Bairro Dom
Bosco, próximo ao Fórum e

Procon, com 2 quartos sendo
1 suíte, cozinha, sala, banhei-
ro social e dispensa. Varan-

da na frente e no fundo. Forro
de laje e cerâmica. Garagem

para 5 carros. Tratar (64)
9663-8510 ou 9663-1894.

FIAT LINEA
Vendo Fiat LINEA 1.8, LX,

Dualogic, 2010/2011, cor prata.
Contato (64) 9294-6850.

FILHOTES CHOW CHOW
Vendo filhotes de cachorro Chow Chow (macho e fê-
mea). Interessados tratar com Mirluce (34) 99769-7747.

SCANIA 124-380
Vendo ou troco por imóvel, carro ou caminhonete Scania
124-380, Ano 2008/2009, cor branca, todo equipado e
conservado. Único dono. Tratar 3431-3360/ 9966-6886.

Ponto Comercial na Afonso Pena
Medindo 250 m2, localizado na Av. Afonso Pena

nº 823, em frente a Chevrocar. Contato: (64)
9966-6041 Ronilson.

ANUNCIE AQUI.
3431-8037

jfolhadenoticias@gmail.com

Horário de funcionamento:
Terça a domingo 15h às 23h

TELE ENTREGAS:  (64) 3431-5770
(64) 9992-6843 (WhatsApp)

Rua Manuelito Vilela Andrade, 98
Bairro Jardim Primavera (próximo ao Colégio Visão)
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O 1º Cartório de Notas de Itumbiara está funcionando em novo endereço. O cartório deixou
o prédio na esquina das ruas Dr. Valdivino Vaz e Padre Félix e agora ocupa uma moderna
sede na Rua Padre Florentino, próximo à Carmen Steffens e Instituto Francisco de Assis, a
menos de 50 metros da Praça da República. Além das modernas e amplas instalações
para atender bem os clientes e usuários, o cartório conta com equipe qualificada e recursos
tecnológicos para oferecer uma prestação de serviços eficiente e rápida. O 1º Cartório de
Notas tem como tabeliã Isabela Figueiredo e tabeliã substituta Flávia Gonçalves, na Rua
Padre Florentino, 44, Centro, telefones (64) 3433-9353 / cartoriodeitumbiara@gmail.com

1º Cartório de Not as em nova sede na Rua
Padre Florentino, no Centro de Itumbiara

DEPÓSITO- Prefeitura de Itumbiara alugou o antigo Cen-

tro de Convenções da ACII, no Bairro Jardim Primavera, como

depósito de pneus inservíveis recolhidos pela Superintendên-

cia de Endemias nas borracharias da cidade.

COD (1)
Até o fim do ano, o Comando de Operações
de Divisas (COD) promete instalar novas ba-
ses operacionais em Catalão, Luziânia, Urua-
çu, Minaçu, Niquelândia e São Simão, totali-
zando 21 bases em funcionamento nas diver-
sas regiões do Estado.

COD (2)
Atualmente existem 15 bases em funciona-
mento, sendo apenas duas nas regiões Sul e
Sudeste: Itumbiara e Corumbaíba. Em quatro
anos o COD apreendeu 31 toneladas de dro-
gas e mais de R$ 10 milhões em mercadorias
contrabandeadas ou descaminho, com a pri-
são de 700 pessoas, sendo 97 foragidas.

Otimismo
No Palácio 12 de Outubro há otimismo com a
liberação de recursos para obras em anda-
mento ou a serem iniciadas com a participa-
ção do governo federal. São vários convênios
em andamento. É que o deputado federal Jo-
vair Arantes (PTB) tem excelente trânsito nos
ministérios e pessoalmente junto presidente
interino Michel Temer (PMDB).

PMAT (1)
Atividades que serão realizadas com os R$
4,6 milhões do Programa de Modernização da
Administração Tributária e Gestão dos Seto-
res Sociais Básicos: recadastramento imobi-
liário, gestão e controle de processos...

PMAT (2)
...Digitalização de documentos, informatiza-
ção de processos de atendimento ao cidadão/
contribuinte, informatização da gestão da saú-
de e educação e capacitação dos agentes
públicos da administração que fazem o aten-
dimento direto do cidadão.

BOA NOTÍCIA - O mês de abril também registrou saldo

positivo na geração de empregos em Itumbiara. Assim, em

janeiro e fevereiro foram registradas demissões, com recupe-

ração em março e abril.

Mutirão
Juiz de direito Sílvio Jacinto Pereira, da 1ª Vara
Cível e da Infância e Juventude de Itumbiara,
vai participar do Mutirão Previdenciário que
será realizado nos dias 1º e 02 de junho, na
comarca de Itapuranga, ao lado de magistra-
dos de Santa Helena e Jussara.

TRE
A Corte Especial do Tribunal de Justiça de
Goiás elegeu dois juízes membros substitu-
tos para o Tribunal Regional Eleitoral. Foram
selecionados os desembargadores Carlos
Escher e Alan Sebastião Sena.

Oposição
Semana passada, no aniversário da vereado-
ra Eliana do Samir (DEM), a bancada de opo-
sição fez uma surpresa com a presença de
Marcelo do Sacolão (DEM), Ednon Fio (PPS),
Daniel Borges (PTC), Bacada (PR), Nilson Lin-
guiça (PR) e Flávio Lucas (PHS), além do de-
putado estadual Álvaro Guimarães (PR).

Oncologia
Governo de Goiás e Prefeitura de Jataí assi-
nam hoje protocolo de intenções para implan-
tação do serviço de alta complexidade em
oncologia no Hospital Regional da Providên-
cia de Deus - Padre Tiago.

Buritis I
Prefeitura de Itumbiara asfaltou as ruas Dimas
Simões Franco, Claro Gomes e Benjamin
Cotrim no Bairro Buritis I, mudando a realida-
de daquele setor.

Dante
Campeão olímpico Dante Amaral participou da
Barraquinha de Santa Rita de Cássia, na se-
mana passada. O itumbiarense foi convidado
para ocupar cargo estratégico no Ministério
do Esporte.

Campanha mais barat a
A redução dos gastos com a campanha elei-
toral, pela limitação imposta pela própria jus-
tiça, pelo prazo reduzido de campanha e a
falta de dinheiro dos candidatos, está animando
muita gente a entrar na disputa.

Empregos
Goiás teve saldo positivo de 5.170 novos pos-
tos de trabalho abertos em abril, segundo da-
dos do Caged do Ministério do Trabalho e
Emprego. Em segundo lugar ficou Minas Ge-
rais, seguido pelo Distrito Federal, Mato Gros-
so do Sul, Espírito Santo e Amapá.

Chico Balla animado com obras
que serão iniciadas e concluídas

Num momento em que mui-
tas Prefeituras enfrentam di-
ficuldades para pagar a fo-
lha de funcionários, fornece-
dores e executar serviços
básicos, sem sobrar recur-
sos para investimentos, o
prefeito Chico Balla (PTB)
comemora o bom momento
vivido pela administração
municipal. São mais de 20
obras que serão entregues
ou iniciadas nos próximos
meses, atingindo vários se-
tores da cidade, como por
exemplo o Parque Beija Flor
(75% pronto) ao lado do
Dionária Rocha, Centro de
Iniciação Esportiva na Av.
Equador (70%) e Pier João

Gilberto da Motta, três obras que somam quase R$ 12 milhões. Outras ações
importantes que serão entregues em breve são a conclusão da revitalização da
Av. Rogelina Maria de Jesus (Água Suja), 2ª e 3ª etapa da Vila Olímpica, reforma
da Praça da República, canalização do Córrego dos Buritis, 135 casas no Dionária
Rocha e Juca Arantes III, reforma de ginásio de esportes, reforma e ampliação de
escolas e CMEIs, revitalização de praças, recapeamento e asfalto em várias ruas
e avenidas, Escola Manoel Theodoro, ampliação das Clínicas Populares e térmi-
no da UPA no Juca Arantes, entre outros projetos.
Outra boa notícia é que a Prefeitura vai investir R$ 4,7 milhões no Programa de
Modernização da Administração Tributária (PMAT).

***** FAZEMOS CONVÊNIOS COM EMPRESAS *****
FEIJOADA ÀS QUARTAS E CHURRASCO AOS SÁBADOSComida Caseira

O sabor que conquista
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Marmitex

GRÁTIS 01 REFRIGERANTE

Av. Dr. Celso Maeda, 210 - Jardim Liberdade

R$

10,00Editado por Lopes Comunicações
e Representações Ltda

Reunião sobre segurança pública em Panamá
Na presente data, 25/05/

2016, às 14h, o Ministério Públi-
co da comarca de Panamá arti-
culou reunião envolvendo os três
poderes, o comando regional da
polícia militar e a polícia civil,
para o fim de buscar soluções
quanto ao aumento da
criminalidade no município de
Panamá.

Nos últimos anos, houve
uma redução gradual de polici-
amento ostensivo pela polícia mi-
litar na cidade de Panamá, e um
aumento da criminalidade, de
forma que no último ano, o des-
tacamento da policia militar pas-
sou a funcionar com apenas um
policial militar, cujas funções li-
mitavam-se a atender chama-
das via 190, acionar viaturas da
polícia militar em Goiatuba, e
lavrar ocorrências no próprio
destacamento.

Por outro lado, a comunida-
de começou a ser vítima de cri-
mes praticados com violência,
enfrentando nos últimos meses
diversos roubos a comércios e
residências, onde as vítimas
eram feitas reféns sob ameaças
com arma de fogo, além de ho-

micídio, latrocínio e estupro.
Também começaram a surgir
inúmeros pequenos traficantes,
que estão abordando até mes-
mo crianças e adolescentes nas
escolas.

Em razão deste aumento
exponencial da criminalidade, e
sensibilizada com os anseios da
comunidade, a promotora de jus-
tiça de Panamá, dra. Monica
Fachinelli, logrou êxito em pro-
mover uma reunião com a par-
ticipação do tenente coronel
Adalberto da Silva Quixabeira,
comandante do 6º comando re-
gional da polícia militar; do capi-
tão Lupércio Carneiro, chefe da
sessão operacional do 6º
CRPM; do Dr. Lucas Finholdt,
Delegado de Polícia, e dos agen-
tes de polícia civil Daniel e Cruz;
do prefeito municipal Divino Ale-
xandre, e dos vereadores: João
Paulo Ferreira de Souza, Rejane
de Paula e Silva, Rachael de
Abreu Moura, Lázaro Caetano
de Sousa, José Willian Coelho
de Paula, Roberto Gonçalves
Bispo, José da Costa Pereira,
Meire de Fátima Borges Félix.
A juíza de direito, Lívia Vaz da

Silva, não pode comparecer em
razão de compromissos na vara
da fazenda pública em que é
respondente na comarca de
Goiânia, mas se fez representar
por um servidor do fórum, sr.
Fabrício Fonseca Barra. Parti-
ciparam ainda a assessora da
Promotoria, Raphaela Borges, a
secretária auxiliar Janice Tizzo
e o voluntário Jailes de Paula.

A promotora de Justiça, o
prefeito e os vereadores expu-
seram a situação de inseguran-
ça vivida pela comunidade em
face do aumento da
criminalidade no município, e
todos foram uníssonos em afir-
mar a necessidade do aumento
do policiamento ostensivo, para
o fim de fazer patrulhamento nas
ruas e atender as ocorrências
com rapidez. Os vereadores ain-
da solicitaram ao Delegado de
Polícia investigações quanto ao
tráfico de drogas, informando
que a sociedade cobra providên-
cias dos órgãos da segurança
pública neste quesito.

O comandante Quixabeira
expôs as dificuldades que a po-
lícia militar vem enfrentando

com a falta de efetivo, mas se
comprometeu a designar no mí-
nimo dois policiais por turno, para
viabilizar o patrulhamento no
município. Também falou sobre
a importância da comunidade se
proteger, e implantar o projeto
comunidade solidária e
PROERD. O Delegado de Po-
lícia, dr. Lucas Finholdt, apresen-
tou o novo agente de polícia em
Panamá, agente Cruz, e infor-
mou que a delegacia de polícia
de Panamá passou a contar com

um agente e uma escrivã, e que
empreenderá esforços para que
sejam investigados os fatos cri-
minosos ocorridos no município.
Ressaltou ainda a importância
das vítimas de crimes registra-
rem as ocorrências, mesmo que
de furtos, para fins estatísticos,
e da necessidade de as vítimas
participarem do reconhecimen-
to dos autores dos delitos.

A reunião foi extremamen-
te frutífera, em virtude de ter
sido oportunizado o

entrosamento de todos os en-
volvidos na segurança pública
com os representantes da co-
munidade, prefeito e vereado-
res, e obtida a deliberação no
sentido de aumentar o efetivo
da polícia militar em Panamá, o
que certamente contribuirá com
maior tranquilidade da comuni-
dade, que no dia 16/05/2016 fez
manifestações em frente à pre-
feitura, reinvindicando melhorias
na segurança pública do muni-
cípio.

Reunião entre autoridades e órgãos de
segurança discute melhorias na segurança
pública em Panamá
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Vereador Roberto Ferreira presta contas
da gestão 2015 da Câmara Municipal

BURITI ALEGRE

Roberto Ferreira, gestor
ex-presidente da Câmara Mu-
nicipal de Buriti Alegre-GO
na legislatura de 2015, pauta-
do nos princípios constitucio-
nais basilares da administra-
ção pública, especialmente da
legalidade e publicidade,
apresenta como forma de
prestação de contas de sua
gestão na Presidência da Câ-
mara Municipal no ano de
2015.

Como é sabido a adminis-
tração pública deve ser
alicerçada na transparência e
lisura, sempre atrelada a
Constituição Federal, Consti-
tuição Estadual, a Lei Orgâ-
nica do Município e ao Regi-
mento Interno da Câmara Mu-
nicipal. Neste sentido, o arti-
go 37 da Constituição Fe-
deral de 1988, elenca os
princípios inerentes à Ad-
ministração Pública, que
são: legalidade,
i m p e s s o a l i d a d e ,
moralidade, publicidade e
eficiência.

A administração de
Roberto Ferreira e sua Mesa
Diretora no ano de  2015, teve
como compromisso, proces-
sar, votar e aprovar as maté-
rias legislativas mais impor-
tantes no contesto atual do
município de Buriti Alegre.
Ainda teve a preocupação em
fazer economia e cortes de
gastos no orçamento do
legislativo, efetivando algu-
mas mudanças no quadro ad-
ministrativo, especialmente
com a posse dos funcionários
efetivos aprovados em con-
curso público no ano de 2014.

Em relação as matérias
legislativas do ano de 2015,
foram votados 32 (trinta e
dois) projetos de lei, sendo 29
(vinte e nove) de origem do
executivo e 03 (três) de auto-
ria dos Vereadores.

Foram ainda votados pelo
plenário da Câmara e enca-
minhados pela Presidência ao
Executivo: 07 (sete) requeri-
mentos; 10 (dez) pedidos de
providências; 25 (vinte e cin-
co) indicações ao Sr. Prefei-
to Municipal e outras autori-
dades, e ainda inúmeras mo-
ções e ofícios.

Foram encaminhadas nos
termos regimentais, especifi-
camente pelo Presidente
Roberto Ferreira, 06 (seis)
pedidos de providências ao Sr.
Prefeito Municipal.

Em relação aos funcioná-
rios, todos os comissionados
exonerados tiveram seus
acertos rescisórios devida-
mente quitados, e os
concursados, empossados em

Prefeito de Buriti Alegre Marco Aurélio e o vereador
Roberto Ferreira no repasse de verba de R$ 15 mil
para o Centro Espírita, mediante convênio

Vereador Roberto Ferreira com veículo do Conselho
Tutelar de Buriti Alegre, adquirido com economia da
Câmara no valor de R$ 35 mil

Vereador Roberto Ferreira ao lado da Van (R$ 114 mil)
e ambulância (contrapar tida de R$ 10,5 mil) adquiridos
com recursos devolvidos pela Câmara

Vereador Roberto Ferreira com a Van usada pela
Secretaria Municipal de Saúde no transpor te de
pacientes

Vereador Roberto Ferreira
(presidente da Câmara na gestão 2015)

Orlando Severino (Provedor da Santa Casa) e Dr. Neube
(diretor Clínico da Santa Casa) com o vereador Roberto
Ferreira na rampa com piso antiderrapante colocado
com recursos obtidos através da economia no
duodécimo da Câmara

Vereador Roberto Ferreira e Sgt Werley na sede da PM
em Buriti Alegre, que foi reformada

seus devidos cargos, nos ter-
mos do edital de concurso pú-
blico. Nesta oportunidade, foi
repassando e enfatizado pelo
então Presidente, que os mes-
mos passariam a usufruir o
direito da estabilidade do em-
prego na forma do Estatuto do
Servidor municipal,  e em
contrapartida, espera o
Legislativo, uma postura de
servidor com eficiência, ho-
nestidade, com uma maneira
humana de atendimento, com
urbanidade e eficiência, fa-
zendo com que o legislativo
seja tomado como exemplo de
atendimento nos órgãos públi-
cos do município.

O Presidente pautou to-
dos os seus atos na Câmara
Municipal, como gestor e Pre-
sidente da Casa, dentro daqui-
lo que é de sua competência
de ordenador de despesas,
sempre com observância e
determinado a atender as ne-
cessidades e prioridades da
Câmara, do Município e do
povo de Buriti Alegre.

Priorizou em aprovar as
matérias e leis que buscaram
com  maior rapidez e eficiên-
cia a satisfazer os anseios da
população e das empresas de
Buriti Alegre.

Da mesma forma na fis-
calização do executivo, sem-
pre pautou sua atenção em
alertar o executivo a atender
as prioridades, observância
na cobrança por uma prática
administrativa eficiente,
transparente, seria e honesta.

A administração da Câ-
mara tem como fonte única de
recursos os repasses do
duodécimo realizados pelo
Executivo. Esses valores são
pequenos, destinados exclusi-
vamente aos custeios das
despesas da Câmara Munici-
pal e ao exercício da verean-
ça.

No entanto, na legislatura

2015, o ex-presidente fez
questão de atender correta-
mente as demandas das des-
pesas da Câmara e dos Se-
nhores Vereadores, conforme
determina a Lei, valorizando
e resguardando o respeito do
Poder Legislativo, e ainda,
priorizou economizar, para
que com essa economia, em
parceria com o executivo, pu-
desse atender algumas neces-
sidades do povo de Buriti Ale-
gre.

É do conhecimento de to-
dos que a Câmara não pode
fazer despesas de ordem so-
cial, ou na área de saúde, sen-
do os seus recursos obrigato-
riamente dispensados as des-
pesas do Legislativo, sob for-
ça de Lei.

Mas mesmo assim, o ex-
presidente  encontrou uma
forma de com o pouco dinhei-
ro que é repassado a Câmara
Municipal, além de fazer as
despesas necessárias ao seu
bom funcionamento, ainda
economizar valores para fins
devolver ao executivo, e de
forma moralmente vinculada,
atender setores mais neces-
sitados da cidade.

Assim na gestão de
2015, a Câmara Municipal
por seu Presidente
Roberto Ferreira conse-
guiu economizar um valor
aproximado de R$
270.000,00 (duzentos se-
tenta mil reais), que foram
devolvidos ao município e
investidos da seguinte for-
ma: aquisição de uma VAN
R$ 114.000,00 (cento e

quatorze mil reais), Carro
para conselho Tutelar R$
35.000,00 (trinta cinco mil
reais), dois ar condiciona-
do sendo 1 Secretaria de
Saúde ( instalado) o outro
para a Assistência Social  (à
instalar) no valor de  R$
3.000,00 (três mil reais),
R$ 5.000,00 (cinco mil re-
ais) a Polícia Militar atra-
vés de Projeto de Lei au-
torizando o convênio, R$
9.800,00 para colocação de
piso antiderrapante na ram-
pa da Santa Casa, R$
10.000,00 (dez mil reais)
para pagamento de aluguel
de Casa de Apoio a doen-
tes em tratamento em
Barr etos- SP de Agosto a
Dezembro, R$ 15.000,00
(quinze mil reais) para aju-
da a Centro Espírita atra-
vés de Projeto de Lei au-
torizando convênio, R$
10.500,00 (dez mil e qui-
nhentos) para contra-parti-
da de aquisição de ambu-
lância, e ainda devolução de
R$ 63.000,00 (sessenta e
três mil reais) ao final da
legislatura.

Fica também registrado
que a Câmara Municipal de
Buriti Alegre está com todos
seus compromissos de pesso-
al, contribuições
previdenciárias, fornecedores
e prestadores de serviços to-
talmente em dia.

Tudo isso foi realizado
com serenidade e muita seri-
edade, demonstrando na pra-
tica, que com honestidade o
administrador publico faz o
dinheiro do contribuinte ren-
der,  ser efetivamente aplica-
do em seu fim, trazendo efi-
ciência, fazendo de fato e de
obrigação uma gestão que o
cidadão de bem almeja.

A boa gestão há de pre-
valecer sobre as falcatruas, os
desmandos, a corrupção, as
propinas, elevando os gestores
públicos honestos desse Pais
ao lugar de merecimento.
Roberto ressalta que,  como
gestor, empenhou em fazer a
lição de casa, gerir a Presi-
dência da Câmara Municipal
com uma administração publi-
ca mais eficiente, transparen-
te, correta, especialmente
dando o valor merecido ao di-
nheiro do contribuinte.

Roberto Ferreira
Vereador


